



20.12.2023



Kundeninformation

#Choco4Change Vegan GEPA (Artikelnummer 8961876)

Liebe Kund*innen,

die Kampagnenschokolade #Choco4Change Vegan zum Thema Klimagerechtigkeit haben wir im September 2021 eingeführt. Mit dem Klimabeitrag von 20 cts je Tafel verfolgten wir das Ziel, unseren Dattel-Handelspartner Beni Ghreb in Tunesien bei der Bewältigung der Folgen der Klimakrise zu unterstützen. Durch den Temperaturanstieg und den Wassermangel kann Beni Ghreb nicht mehr so saftige Datteln ernten wie früher. Das Dattelpulver für unsere Klimaschokolade ist somit eine neue Absatzchance für unseren Partner. Über die Beiträge der #Choco4Change Vegan konnte Beni Ghreb inzwischen rund 13.000 Euro in die zweite Verarbeitungsanlage mit besserer Pulverqualität und höherer Kapazität investieren. Außerdem hat unser Partner einen Trockner und ein Gerät zur Feuchtigkeitsmessung finanziert. D.h. unser Ziel ist erreicht und wir können uns alle gemeinsam über diesen Erfolg freuen.

Im nächsten Schritt werden wir den Klimabeitrag nun an unseren Kakao-Handelspartner CECAQ-11 auf São Tomé überweisen, um sein Klimaprojekt weiter tatkräftig zu unterstützen. Die Organisation finanziert damit die Aufforstung und Pflege von drei Wäldern sowie drei Baumschulen. Auch dieses Projekt ist ein wertvoller Beitrag zur Bewältigung der Klimakrise und ein weiterer Erfolg, über den wir uns freuen können.

Wir haben diese Änderung in unserem Verpackungsmaterial aufgegriffen und die Information angepasst.

Leider konnten wir aktuell trotz größter Anstrengung nicht erneut das Dattelpulver von Beni Ghreb beziehen und mussten auf einen anderen Bio-Anbieter ausweichen. Deshalb finden Sie Beni Ghreb auch nicht als Handelspartner auf der #Choco4Change Vegan Verpackung mit dem MHD 28.02.2025.

Wir hoffen sehr, dass im Laufe des neuen Jahres das Dattelpulver von Beni Ghreb für die Schokoladenproduktion wieder verfügbar sein wird.

Mit dieser Hoffnung verbleibe ich mit den besten Grüßen

Hildegard Fuchs
Leitung Sortiment